
 

 

西日本豪雨で被災されたみなさまに 

心からお見舞い申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.10４号 ～日本一おせっかいな議員を目指して～  

 

お墓の心配をされたことはございませんか？ 
超高齢化に突入した現在、墓地需要は以前と比べて

格段に高まってきています。さいたま市でもこの先

20年で約17000体の埋葬先が不足すると推計され

ています。「お墓は欲しいけれど高くて手が出ない。」

との声が多い中、市民のみなさんが求めてらっしゃる

のが公営墓地です。「安価であること」「自宅から近く

すぐ行ける」ということがその理由です。中でも近年

「樹林型合葬式墓地」に大変注目が集まっています。 

「樹林型合葬型墓地」を整備することになりました！ 

ある一人の市民の方の素朴な質問からすべては始まりました。「さいたま市に多くの人を 

埋葬できる合葬墓地を作れないものだろうか？」ある日、私が駅に立っていた時に質問をされ

ました。そこで私は福祉政策に強い我が会派の小川議員に相談をしました。 

小川議員とともに「都立小平霊園の樹林型合葬墓地」にすぐに視察に出かけ、整備をした 

背景や整備のプロセスを研究致しました。小平市では初年度 500 体の募集に対して 16 倍の 

応募が殺到したということを知り、「樹林型墓地」の需要の高さを改めて感じました。      

人気の理由は 「公営であることの安心感」「継承者を必要としない」「自然回帰への時代の 

流れ」「埋葬費が安価」なことなどが挙げられます。 

早速議会で小川議員が「思い出の里市営霊園（見沼区）内に樹林型合葬墓地の整備」につ

いての質問を展開。さまざまなハードルを乗り越え、この度 1 億 7000 万円の補正予算が組ま

れることになり、平成 31 年度の供用開始を目指して整備をしていくことが決定を致しました。 

１６０００体の整備を見込んでおり、これでほぼ市民のみなさまの将来のお墓への不安を解消

できることになります。今後も市民のみなさまのご意見をしっかりと市政に反映して参ります！ 

             浜口けんじの日々の活動はぜひｆｂ（フェイスブック）で！ 浜口健司 で検索   ぜひ一

度ご覧になって頂き「いいね！」をたくさん押してくださいねヽ(´▽｀)/ 


